

Medienmitteilung

Schwyz, 16. Juli 2024

Sparkasse mit erfreulichem Wachstum

Die Sparkasse Schwyz AG hat erfolgreich gewirtschaftet und kann Mitte Jahr einen Gewinn von 2.9 Millionen Franken präsentieren. Sowohl bei den Kundenausleihungen als auch bei den Kundengeldern kann ein positives Wachstum verzeichnet werden. Die Bilanzsumme liegt bei 2.137 Milliarden Franken.

Die älteste Regionalbank der Schweiz ist erfolgreich unterwegs und das Kerngeschäft läuft gut. Der Nettoerfolg im Zinsengeschäft, der wichtigste Ertragspfeiler der Bank, steigerte sich um 0.2 Millionen Franken auf 12.5 Millionen Franken (+2.0 Prozent) und steuert im ersten Halbjahr einen wesentlichen Anteil zum Geschäftsertrag von 16.4 Millionen Franken (+0.8 Prozent) bei. Der Zinsaufwand ist deutlich angestiegen und hat sich bis Mitte Jahr mehr als verdoppelt. Der Erfolg im Kommissions- und Dienstleistungsgeschäft konnte das Vorjahresergebnis mit 2.6 Millionen Franken um 6.4 Prozent übertreffen. Der Handelserfolg wird mit 0.8 Millionen Franken ausgewiesen.

Die Kundenausleihungen entwickelten sich erfreulich und nahmen um 2.3 Prozent auf 1.782 Milliarden Franken zu. Bei den Kundengeldern konnte ein Anstieg von 1.7 Prozent auf 1.616 Milliarden Franken festgehalten werden. Die Depotwerte der Kunden erhöhten sich um 8.3 Prozent auf 1.697 Milliarden Franken. Diese Steigerungen widerspiegeln das grosse Vertrauen der Kundinnen und Kunden in die Sparkasse und bestätigen den eingeschlagenen Weg. Mitte Jahr beläuft sich die Bilanzsumme auf 2.137 Milliarden Franken (+2.6 Prozent).

Der Geschäftsaufwand wird im ersten Semester mit 8.0 Millionen Franken um 3.9 Prozent über dem Vorjahr ausgewiesen. Der Personalaufwand ist dabei etwas stärker angestiegen als der Sachaufwand. Die Bank beschäftigt rund 67 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten in Schwyz, Nidwalden und Obwalden.

Ausblick

Heinz Wesner, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Sparkasse Schwyz AG, rechnet für das laufende Jahr mit einem stabilen Ergebnis. Die Bank will im Vermögensverwaltungs- und Anlagegeschäft ihren Wachstumskurs mit den sehr attraktiven Gebühren fortsetzen. Zudem plant sie Ende Jahr die Eröffnung einer Niederlassung in Altendorf. Mit der Erweiterung des Marktgebiets in den äusseren Kantonsteil will sie ihre Marktpräsenz und ihre Bedeutung als Regionalbank im Kanton Schwyz weiter stärken.

Kennzahlen in Millionen Franken

	30.06.2024	Veränderung in Prozent
Bilanzsumme	2'137.1	2.6
Kundengelder	1'616.1	1.7
Kundenausleihungen	1'781.7	2.3
Depotwerte Kunden	1'697.3	8.3
Eigene Mittel	200.7	1.9
Nettoerfolg aus dem Zinsengeschäft	12.5	2.0
Erfolg aus dem Kommissions- und Dienstleistungsgeschäft	2.6	6.4
Erfolg aus dem Handelsgeschäft	0.8	-5.3
Geschäftsertrag	16.4	0.8
Geschäftsaufwand	-8.0	3.9
Geschäftserfolg	7.5	-3.3
Halbjahresgewinn	2.9	-2.7
Personalbestand (teilzeitbereinigt)	67	-1.5



Die Regionalbank kann ein gutes Halbjahresergebnis präsentieren.



Heinz Wesner, Vorsitzender der Geschäftsleitung, freut sich über die positive Geschäftsentwicklung und die geplante Erweiterung vom Marktgebiet mit der Region Ausserschwyz.



An der Zürcherstrasse 2a in Altendorf eröffnet die Sparkasse Ende Jahr einen neuen Standort. Roger Köppli übernimmt die Leitung der neuen Niederlassung.

Angaben zum Text

Wörter: 428

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 3'167

Download der Bilder unter:

www.sparkasse.ch/bilder und www.sparkasse.ch/medienbilder

Medienkontakt

Sparkasse Schwyz AG

Nadine Etter, Leiterin Marketing und Kommunikation

Tel. 041 819 02 19

nadine.etter@sparkasse.ch

sparkasse schwyz ag – Ihre Bank. Seit 1812.

Die Sparkasse, als älteste Regionalbank der Schweiz und einer Bilanzsumme von 2.1 Milliarden Franken wurde im Jahr 1812 gegründet. Heute ist sie eine eigenständige, unabhängige und umfassende Finanzdienstleisterin, die stark in den Kantonen Schwyz, Nidwalden und Obwalden verankert ist. Die Erfolgsfaktoren der Sparkasse sind kompetente Mitarbeitende, kurze Entscheidungswege, attraktive Produkte zu konkurrenzfähigen Preisen, individuelle Kundenbetreuung sowie aktuelles Know-how.

Die Sparkasse beschäftigt rund 67 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten Schwyz, Nidwalden und Obwalden. Neben dem traditionellen Spar- und Kreditgeschäft gehören auch das Anlage- und Vermögensberatungsgeschäft dazu. Die Mehrheitsaktionärin der grössten Regionalbank der Zentralschweiz ist die Gemeinde Schwyz. Weitere Informationen über die Sparkasse finden Sie unter www.sparkasse.ch.